



TINDAK LANJUT LHE INTERNAL TAHUN 2024

**DINAS SOSIAL
PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA
KABUPATEN BOALEMO**





PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BOALEMO
DINAS SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA

Jln. Nani Wartabone Desa Piloliyanga Kecamatan Tilamuta

Tilamuta, 03 Juni 2024

Nomor : 900/DSPMD/114.a/VI/2024
Lamp. : -
Perihal : **Tindak Lanjut Laporan Hasil Evaluasi
LAKIP Tahun 2023**

Kepada Yth,
Kepala Inspektur Kabupaten Boalemo
Di

Tempat.-

Berdasarkan surat dari Inspektorat Daerah Kabupaten Boalemo Nomor : 700/LHE-SAKIP/INSP/19/V/2024 tanggal 30 Mei 2024 perihal Laporan Hasil Evaluasi LAKIP, maka dengan ini kami menindak lanjuti resume hasil evaluasi Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Tahun 2023.

Evaluasi dilaksanakan terhadap 5 (lima) komponen besar manajemen kinerja, yang meliputi, Perencanaan Kinerja, Pengukuran Kinerja, Pelaporan Kinerja, Evaluasi Internal dan Capaian Kinerja. Hasil evaluasi yang dituangkan dalam bentuk nilai dengan kisaran mulai dari 0 s/d 100. Berdasarkan evaluasi internal Inspektorat Daerah Kabupaten Boalemo Nilai Akuntabilitas Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Boalemo memperoleh nilai sebesar **75,46** dengan kategori **BB "Baik"**. Dengan pernyataan : "Terdapat gambaran bahwa AKIP sangat baik pada 2/3 unit kerja, baik itu unit kerja utama maupun unit kerja pendukung. Akuntabilitas yang sangat baik ditandai dengan terwujudnya efisiensi penggunaan anggaran dalam mencapai kinerja, memiliki system manajemen kinerja yang andal dan berbasis teknologi informasi, serta pengukuran kinerja telah dilakukan sampai ke level eselon 3/Koordinator.

Nilai sebagaimana tersebut merupakan akumulasi penilaian terhadap seluruh komponen manajemen kinerja yang dievaluasi di lingkungan Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Boalemo.

Berdasarkan nilai dari 5 (lima) komponen diatas serta rekomendasi atas Laporan Hasil Evaluasi dari Tim Reviu AKIP Kabupaten Boalemo, dimana hal-hal yang perlu kami tindak lanjuti adalah :

1. Agar Menyusun Pedoman Teknis Perencanaan Kinerja
Atas rekomendasi Tim Evaluasi Laporan Akuntabilitas Kinerja Perangkat Daerah Kabupaten Boalemo, bahwa Dinas Sosial Dan Pemberdayaan Masyarakat Dan Desa telah membuat Pedoman Teknis Perencanaan Kinerja. (sebagaimana terlampir).

2. Agar menjadikan pengukuran kinerja menjadi kebutuhan dalam mewujudkan kinerja secara efektif, efisien dan dilakukan secara berjenjang dan berkelanjutan dengan cara :
 - a). Memanfaatkan teknologi informasi (aplikasi) dalam rangka pengumpulan data kinerja;
Atas rekomendasi Tim Evaluasi Laporan Akuntabilitas Kinerja Perangkat Daerah Kabupaten Boalemo, bahwa dalam rangka pengumpulan data kinerja Dinas sosial dan PMD merujuk pada penggunaan system berbasis teknologi (aplikasi Siks-NG) dalam melaksanakan program bantuan sosial, aplikasi ini digunakan untuk mengumpulkan data penerima bantuan, jumlah bantuan yang diberikan, dan waktu penyaluran secara langsung;
Data yang terkumpul dapat disimpan dalam sistem terpusat, sehingga memudahkan akses, pencarian, dan pemantauan data kinerja dari berbagai program dan kegiatan yang dijalankan;
Dengan penyimpanan terpusat, informasi yang dibutuhkan untuk laporan kinerja bisa diakses dengan lebih cepat, dan meminimalkan kehilangan data atau kesalahan akibat pengelolaan manual.
 - b). Memanfaatkan teknologi informasi (aplikasi) dalam rangka pengukuran capaian kinerja
Atas rekomendasi Tim Evaluasi Laporan Akuntabilitas Kinerja Perangkat Daerah Kabupaten Boalemo, bahwa dalam rangka pengukuran capaian kinerja Dinas sosial dan PMD menggunakan aplikasi Siks-NG untuk mengukur, memantau dan mengevaluasi pencapaian kinerja, teknologi informasi ini juga di gunakan untuk memantau kinerja secara langsung dan real-time. Dinas Sosial dan PMD dapat memantau program-program yang sedang berjalan, melihat apakah target sudah tercapai atau ada kendala yang perlu diperbaiki.
3. Dokumen Laporan Kinerja agar memenuhi standar yang menggambarkan kualitas atas pencapaian kinerja, informasi keberhasilan/kegagalan kinerja serta upaya perbaikan/penyempurnaannya dimana :
 - a). Dokumen Laporan Kinerja menyajikan analisis dan evaluasi realisasi kinerja dengan realisasi kinerja di level nasional/internasional (Benchmark Kinerja).
Atas rekomendasi Tim Evaluasi Laporan Akuntabilitas Kinerja Perangkat Daerah Kabupaten Boalemo, bahwa Dinas sosial dan PMD tidak dapat menyajikan analisis dan evaluasi realisasi kinerja dengan realisasi kinerja di level nasional/internasional (Benchmark Kinerja) disebabkan adanya kesenjangan dalam hal sumber daya manusia, anggaran, kebijakan, atau infrastruktur yang mempengaruhi capaian tersebut.
4. Melakukan peningkatan implementasi SAKIP dengan melaksanakan tindak lanjut atas rekomendasi hasil evaluasi akuntabilitas Kinerja internal.

Atas rekomendasi Tim Evaluasi Laporan Akuntabilitas Kinerja Perangkat Daerah Kabupaten Boalemo, bahwa Dinas sosial dan PMD telah menindaklanjuti seluruhnya apa yang menjadi rekomendasi atas hasil evaluasi akuntabilitas kinerja internal.

Demikian disampaikan tindak lanjut terhadap hasil evaluasi atas Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Boalemo Tahun 2023, yang diharapkan dapat lebih menyempurnakan penyusunan LAKIP di tahun-tahun mendatang.

KEPALA DINAS



Dra. MONRU MOPANGGA
Nip. 19660930 199702 2 002